



LA JORNADA DE AYER SE NOTÓ UN AUMENTO EN EL INGRESO DE TURISTAS EXTRANJEROS A TERRITORIO NACIONAL.

Refuerzan servicios en Paso Samoré por fin de semana largo

CONTROLES. Los sistemas contralores, ubicados en el complejo aduanero, duplicarán su personal debido a los días feriados en el país.

Sergio Silva Vásquez
sergio.silva@australosorno.cl

Con motivo del fin de semana largo, que inicia con la celebración del Día de las Iglesias Evangélicas y Protestantes, decretado el 31 de octubre desde 2008, seguido del Día de Todos los Santos y Santos Difuntos el 1 y 2 de noviembre, se espera que muchos aprovechen estos días para dejar Chile, cruzar la frontera y llegar a territorio argentino.

La delegada presidencial provincial, Claudia Pailalef, comentó desde el paso fronterizo Cardenal Antonio Samoré en Puyehue que, debido a este prolongado fin de semana, los servicios contralores que operan en el segundo cruce terrestre más importante entre Chile y Argentina se verán reforzados en sus respectivas dotaciones.

“Desde este miércoles está dispuesto que todos los organismos públicos que funcionan aquí en Samoré incrementen su contingente para tener fluidez en la atención de los pasajeros que se espera salgan de

Chile, así como aquellos que ingresen a territorio nacional, aunque solo en nuestro país son fechas especiales y feriado largo”, detalló la autoridad provincial.

Además, el personal externo del complejo aduanero también verá aumentado su equipo de apoyo durante este último fin de semana largo de este año 2024.

BAJA AFLUENCIA

Pailalef señaló que, si bien se tomarán todas las acciones necesarias, no se prevé una gran salida masiva de turistas chilenos hacia Argentina con motivo de estas festividades.

“Es importante que, en materia de feriado, en este caso corresponde solo a Chile y la realidad en Argentina es diferente, así que nuestras proyecciones son que tendremos un flujo bajo a moderado”, indicó la personera de Gobierno.

Para un trámite más ágil y rápido en la aduana, se atenderá con varias ventanillas en Aduana y PDI, trámites obligatorios para dejar el territorio nacional.

Para el regreso, se habilita-

ron puntos de atención y revisión de equipos provisionales, además de la presencia de personal externo que ofrece labores de información y segregación de filas de usuarios.

RUOTA Y COMPLEJO

El mal estado de la ruta es evidente en territorio nacional y se complica aún más una vez pasado el complejo.

“Seguimos insistiendo con la Dirección de Vialidad y con el Director Nacional a fin de que podamos generar los actos administrativos para el tramo de la ruta 215, cercano a la villa de Entre Lagos, y seguir avanzando en la disponibilidad de presupuesto y estrategia para abordar el tramo que va del paso aduanero hacia el límite político internacional, ya que se nos ha caído por tercera vez la licitación, dado que lo que se propone como presupuesto no se acerca a lo que ofrecen las empresas”, detalló Claudia Pailalef.

Ayer, en las instalaciones del complejo fronterizo, se realizó una exposición a la Subsecretaría de Relaciones Exteriores de Chile, Gloria de la Fuen-

te, quien visitó la zona, sobre el estado de avance de la consultoría de diseño del proyecto de reposición, el cual tiene un 90% de progreso y contribuirá a fortalecer la conexión terrestre con Argentina y la zona sur de nuestro territorio nacional.

CRUCERO
FIC
CONSULTA
VALOR POR PERSONA, BASE DOBLE, CUBIER
CONSULTAS Y RESERVA
www.skorporio